



www.mg.co.id

Villarreal Permalukan Real Madrid

VILLARREAL (IM) – Villarreal mampu mengalahkan Real Madrid 2-1, pada laga lanjutan Liga Spanyol di Estadio de la Ceramica, Minggu (8/1) dinihari WIB. Dua gol tuan lahir dari Jeremy Pino dan penalti Gerard Moreno. El Real hanya bisa membalas dari tembakan 12 pas Karim Benzema.

Villarreal memang mampu merepotkan Madrid. Mereka bisa lebih banyak menebar ancaman ke gawang Los Blancos. Villarreal membuat 17 tembakan dengan lima mengarah ke gawang. Sementara, Madrid hanya bisa mencatatkan tiga shoot on target dari total 13 tembakan yang mereka buat.

Pelatih Villarreal, Quique Setien mengungkapkan, pressing jadi faktor utama keberhasilan Villarreal menumbangkan Madrid. Ia tahu betul Madrid akan sangat berbahaya jika diberi ruang. Villarreal tak segan melakukan pelanggaran demi menghambat El Real menguasai bola. Mereka total mencatatkan 13 pelanggaran sepanjang 90 menit.

“Kami memainkan pertandingan yang luar biasa melawan tim yang luar biasa. Kami lebih baik dalam banyak aspek. Kami tetap bereaksi di daerah mereka dan menciptakan peluang

mencetak gol. Kami meningkatkan pressing karena kami tahu bahwa jika Anda memberi mereka ruang, mereka dapat menyebabkan masalah bagi Anda,” kata Setien dikutip dari Washingtonpost.

Kekalahan ini bikin Madrid gagal mengusur Barcelona di puncak klasemen. Mereka mengumpulkan 38 angka di urutan kedua. Sementara, Villarreal di urutan kelima dengan 27 poin. **•vdp**



YEREMY PINO
Pemain Villarreal

Gakpo Cocok dengan Liverpool

LIVERPOOL (IM) – Liverpool hanya bermain imbang 2-2 saat melawan Wolverhampton pada babak ketiga Piala FA di Stadion Anfield, Minggu (7/1) dinihari WIB. Laga itu ditandai dengan debut Cody Gakpo yang direkrut dari PSV Eindhoven.

The Reds sendiri tertinggal lebih dulu dalam laga ini lewat gol Goncalo Guedes (26) akibat blunder kiper Alisson. Lalu berbalik unggul lewat gol Darwin Nunez (45) dan Mohamed Salah (52). Sayangnya, kemenangan Liverpool buyar usai gol Hwang Hee Chan (66).

Dalam pertandingan tersebut, Gakpo bermain sebagai sayap kiri selama 84 menit sebelum akhirnya digantikan Alex Oxlade-Chamberlain. Pemain berusia 23 tahun itu berkontribusi besar dalam terciptanya gol Mohamed Salah pada menit 52. Manajer Jurgen Klopp me-

nilai Gakpo cocok dengan gaya permainan Liverpool. Meski begitu, juru taktik asal Jerman itu masih belum puas dengan Gakpo pada laga debutnya. Menurutnya, Gakpo harus ditempatkan di posisi yang lebih baik lagi agar performanya bisa keluar.

“Dia cocok dengan permainan kami. Tapi itu memang tidak mudah untuk pertandingan pertamanya. Kami tidak bisa mengharapkannya sempurna, tapi dia menunjukkan tanda-tanda bagus. Kami harus menemukannya di posisi yang lebih baik, itu tidak diragukan lagi,” kata Klopp dilansir dari Metro.

Dengan hasil minor ini, maka kedua tim harus memainkan partai ulangan untuk menentukan kelolosan ke putaran keempat Piala FA 2022-2023. Wolves akan menjamu Liverpool di Molineux namun jadwalnya belum ditentukan. **•vit**



CODY GAKPO
Pemain Liverpool



Pelatih Shin Tae-yong bersama skuad Timnas Indonesia.

Timnas Indonesia Usung Misi Berat di Hanoi

“Vietnam memang tim yang baik dalam organisasi dan cenderung bertahan. Kami pernah kemasukan gol, tapi untuk finishing kami di atas Vietnam,” kata Shin Tae-yong.

HANOI (IM) – Timnas Indonesia mengusung misi berat saat menghadapi Vietnam di leg kedua Semifinal Piala AFF 2022 yang berlangsung di Stadion My Dinh, Senin (9/1) pukul 19.00 WIB.

Pada leg pertama yang dimainkan di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Jumat (6/1) lalu, Tim Garuda hanya bermain imbang 0-0. Hasil imbang 1-1, 2-2, dan seterusnya akan meloloskan Timnas Indonesia, walau diakui berlagu di kandang lawan bukanlah pekerjaan mudah bagi Marc Klok dan kawan-kawan.

Pelatih Shin Tae-yong menjamin bahwa timnya akan berusaha

menang. Ia mengaku sudah mempersiapkan dengan baik hal-hal apa saja yang harus dilakukan skuadnya. “Memang kita harus mendapatkan hasil yang baik dalam pertandingan nanti dan kita pun sudah mempersiapkan diri dengan semaksimal mungkin,” kata Shin Tae-yong saat konferensi pers, Minggu (8/1).

Ia menegaskan bahwa Timnas Indonesia datang ke Vietnam dengan misi untuk menang. Selain itu, seluruh pemain Skuad Garuda juga dalam rasa kepercayaan diri yang tinggi. “Kita datang untuk menang. Para pemain dalam kepercayaan diri. Jadi para pemain bisa menampilkan yang terbaik nanti,” kata pelatih berusia 52

tahun tersebut.

Ia juga menyebut serangan dan finishing Timnas Indonesia lebih baik dari Vietnam. Walau Shin Tae-yong menyadari bahwa Timnas Vietnam adalah lawan yang berat. Apalagi, dalam hal organisasi dan pertahanannya, mereka membuat lawan kesulitan.

“Vietnam memang tim yang baik dalam organisasi dan cenderung bertahan. Kami pernah kemasukan gol, tapi untuk finishing kami di atas Vietnam. Maka, bakal menjadi pertandingan yang baik untuk saya,” kata pelatih asal Korsel tersebut.

Pemain Indonesia Marc Klok punya motivasi tinggi dan ingin meraih kemenangan demi membanggakan bangsa dan negara. “Semua orang tahu bahwa Vietnam memiliki banyak pemain bagus dan sering menang. Kami sangat menyadari ini adalah lawan terkuat yang pernah ada di turnamen ini, tetapi kami percaya diri menuju leg

kedua semifinal. Kita ingin membanggakan bangsa Indonesia, kita harus menang di My Dinh,” kata Klok, yang dikutip dari Bongda24h.

Klok menilai Vietnam main sangat disiplin. Hal tersebut yang membuat Indonesia gagal meraih kemenangan pada leg pertama. “Kami memainkan permainan yang bagus melawan Vietnam, dari menyerang hingga menyerang balik, kami semua menciptakan peluang. Kami juga solid dalam bertahan dan pantas memenangkan pertandingan itu meski hanya 0-0. Bagaimanapun, saya bangga dengan rekan satu tim saya dan ada satu pertandingan lagi,” kata Klok.

Pemain Indonesia lainnya, Dendy Sulistyawan, memastikan dirinya dan tim akan bermain lebih baik. “Saya pikir di leg kedua, tidak ada alasan, pastinya (kita) harus bisa lebih baik dari leg I. Kami sudah sejauh ini berjuang, jadi harus lebih baik lagi di leg kedua ini,” ucap Dendy pada Pre Match Press Confer-

ence, Minggu (8/1).

Sementara pelatih Vietnam Park Hang-seo begitu yakin, timnya bakal lolos ke final. Ia pun mengirim mata-mata untuk laga leg pertama semifinal Timnas Malaysia kontra Thailand.

Menurut laporan The Thao, Minggu (8/1), asisten pelatih Vietnam, Luu Danh Minh, tidak langsung pulang ke Vietnam usai laga leg pertama di Jakarta. Dia ditugaskan oleh Park Hang Seo untuk memata-matai pertandingan Malaysia melawan Thailand, yang akhirnya dimenangkan Malaysia 1-0.

Padahal, The Golden Star dalam posisi yang cukup terancam. Pasalnya, walaupun bertindak sebagai tuan rumah, mereka wajib menang atas Indonesia. Sebab, jika bermain imbang dengan gol dengan skor berapa pun, mereka bakal tersingkir karena kalah selisih gol tandang dari Jordi Amat dan kawan-kawan. **•vit**

Kane Enggan Pikirkan Rekor Gol

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur melangkah ke babak keempat Piala FA usai menyingkirkan tim League One, Portsmouth. Tottenham menang 1-0 berkat gol tunggal Harry Kane, dalam laga yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Sabtu (7/1) malam WIB.

Manajer Tottenham Antonio Conte melakukan rotasi besar-besaran dengan hanya mempertahankan Kane dan Son Heung-Min di lini depan.

Dengan gol ini, Kane semakin dekat dengan rekor top skor sepanjang masa Tottenham Hotspur. Kane kini sudah mencetak 265 gol untuk Tottenham, hanya selisih satu gol dari rekor Jimmy Greaves.

Meski demikian, Kane mengaku enggan memikirkan rekor tersebut. “Saya mencoba untuk tidak memikirkannya,” ungkap Kane dikutip dari RTE.

Lebih lanjut, ia mengatakan, dirinya dalam kondisi dan performa terbaiknya untuk bisa mencetak gol lebih banyak lagi. Namun, dia justru

lebih memilih untuk berkontribusi terhadap timnya dalam memenangkan setiap pertandingan tanpa mengesampingkan mencetak gol lebih banyak.

“Terkadang Anda bisa berpikir terlalu banyak. Jelas saya merasa dalam kondisi bagus dan saya merasa sial. Saya pikir saya adalah membantu tim dan memudahkan gol akan datang,” kata Kane.

Gol Kane pada laga tersebut adalah gol ke-17-nya musim ini untuk Tottenham Hotspur. Dia mencatatkan empat gol dalam empat pertandingan sejak ia kembali dari Piala Dunia 2022. Tottenham Hotspur selanjutnya akan menghadapi Arsenal di Premier League pada Minggu (15/1) malam WIB. **•vit**

HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Inter Merasa ‘Dicurangi’ Wasit

MONZA (IM) – Inter Milan gagal mengalahkan tuan rumah, Monza, dalam lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di Stadion Brianteo, Minggu (8/1) dinihari WIB. Kedua tim bermain imbang 2-2. Matteo Darmian membawa Inter unggul lebih dulu pada menit ke-10, tapi langsung dibalas oleh Patrick Cuira. Kemudian Lautaro Martinez mengembalikan keunggulan Inter pada menit ke-22. Namun, Monza yang terus menekan berhasil mencetak gol pada menit ke-90+3.

Kontroversi sempat muncul saat Inter dalam posisi unggul 2-1 di babak kedua. Francesco Acerbi sempat menjebol gawang Monza, tapi wasit lebih dulu meniup peluit tanda ada pelanggaran.

Wasit menilai Roberto Gagliardini mendorong pemain Monza. Namun, tayangan ulang memperlihatkan bahwa pemain Monza, Pablo Mari, tersandung rekan setimnya sendiri, Armando Izzo.

Jika wasit menunggu sampai benar-benar gol, insiden tersebut bisa saja dicek dengan VAR. Namun, karena wasit sudah lebih dulu meniup peluit, maka itu tak dihitung sebagai gol yang dianulir.

Pelatih Inter Simone

Inzaghi menyebut wasit melakukan kesalahan serius. “Kami sangat marah, karena jelas ada kesalahan. Setelah VAR selama lima tahun, pelanggaran diberikan di mana dua pemain Monza saling tersandung satu sama lain. Semuanya tahu harus menunggu dan melihat apa yang terjadi,” ujar Inzaghi kepada Sky Sport Italia.

Lautaro Martinez geram. “Itu memberi perbedaan besar, karena insiden itu pada akhirnya mengubah pertandingan. Seperti yang dibilang pelatih di ruang ganti, setelah empat atau lima tahun VAR kalau masih ada yang tidak benar, maka semua tidak jelas,” ujar Lautaro kepada Sky Sport Italia. **•vdp**

Lautaro Martinez Pemain Inter Milan



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

LARUTAN PENYEGAR
cap BADA K

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com